
L’Asd  Centro  Sportivo
Siracusano  conquista  le
qualificazioni  ai  campionai
italiani esordienti B
Al Palaoreto di Palermo, domenica 28 aprile, si sono svolte le
qualificazioni  esordienti  B  per  i  campionati  italiani.  Il
Centro Sportivo Siracusano ha partecipato con quattro atleti,
conquistando  tre  primi  posti  (Riccardo  Alfieri,  55  kg;
Gianmarco di Pace, 50 kg; e Sofia Vaccarella, 52 kg; e un
secondo  posto  (Davide  Genovese,  50  kg),  riuscendo  a
qualificare  l’intera  squadra  di  atleti.
Renato  Latina,  alla  sua  seconda  esperienza  agonistica,  è
riuscito a conquistare un 5° posto alla qualificazione dei
campionati  italiani  assoluti.  Gli  esordienti  B  saranno
impegnati il 24-25-26 maggio nella fase finale dei campionati
italiani a Olbia.
“Il quadro generale è buono – sottolinea il Tecnico Cristian
Di Caro , in prospettiva abbiamo degli atleti che possono
crescere e fare bene in futuro, adesso con il maesto Roberto
Dell’Aquila  cercheremo  di  fare  il  passo  successivo  per
migliorare ancora di più”.

In  attesa  dei  playoff  il
Siracusa  si  scatena  al  “De
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Simone”:  contro  l’Akragas
finisce 4-0
Festival del gol al “Nicola De Simone”: il Siracusa rifila
quattro  reti  all’Akragas.  Gli  uomini  di  mister  Spinelli
mostrano sin da subito buon ritmo con diverse occasioni da
gol, ma il primo tempo finisce 0-0. Alla ripresa il Siracusa
calcio  si  scatena  con  la  doppietta  di  Sarao  nel  giro  di
quattro minuti (55′, 59′). Il terzo sigillo è di Maggio (70′)
e  il  poker,  chiudendo  definitivamente  il  match,  è  di
Arcidiacono  (74′).
Una partita “speciale”, che oltre alla grande prestazione dei
ragazzi, ha visto il debutto della maglia del centenario. Una
maglia  dedicata  al  “più  illustre  cittadino  siracusano”:
Archimede.  “Indossare  per  la  prima  volta  questa  maglia
rappresenta  per  noi  motivo  di  orgoglio”,  ha  detto  mister
Spinelli alla vigilia.
Ultima partita della stagione regolare, in attesa dei playoff,
chiusa in un clima di festa per celebrare quello che è stato
un  campionato  da  record.  “Il  secondo  posto  è  ormai  in
cassaforte  e  siamo  soddisfatti  di  aver  raggiunto  questo
obiettivo, ma non per questo possiamo permetterci di abbassare
la guardia.” – ha sottolineato Spinelli – “Si dà sempre peso
ai  risultati,  ma  bisogna  guardare  il  percorso:  in  questi
ragazzi ho trovato tanta disponibilità. Hanno affrontato in
maniera  molto  seria  le  difficoltà  che  inevitabilmente  si
possono incontrare durante una stagione”, ha evidenziato il
mister alla vigilia della partita contro l’Akragas.
L’ultimo match del campionato si giocherà domenica 5 maggio
alle 15 contro Real Casalnuovo.
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Marco  Angelino  è  il  nuovo
segretario di “Priolo Cambia”
Marco  Angelino  è  il  nuovo  segretario  di  “Priolo  Cambia”.
Angelino subentra a Riccardo Marotta, che ricoprirà il ruolo
di vicesegretario.
“A Riccardo Marotta vanno i nostri più sentiti ringraziamenti
per l’ottimo lavoro svolto in questi anni. Queste rinnovate
cariche rispondono ad un nuovo assetto organizzativo atto a
promuovere e incrementare un percorso di crescita e fattiva
collaborazione all’interno del movimento stesso e non solo”,
scrive in una nota il gruppo “Priolo Cambia”.

Al  via  la  “StraMelilli  –
Trofeo  San  Sebastiano”:  la
gara podistica di 10 km
Al  via  la  prima  edizione  della  “StraMelilli  –  Trofeo  San
Sebastiano”,  la  gara  podistica  di  10  km  che  si  svolge
interamente a Melilli. La manifestazione è organizzata dalla
società ssportiva Atletica Hybla sovvenzionata dal Comune di
Melilli, rappresenta la terza tappa del “Sicily Bronze Races”,
il circuito di sette gare podistiche che da marzo a dicembre
si disputeranno in cinque province siciliane con l’obiettivo
di coniugare sport e turismo, valorizzando i territori che di
volta in volta ospiteranno le manifestazioni.
Nella giornata odierna la gara prevede un circuito cittadino
di 3.333 metri, omologato FIDAL, che interessa tante vie del
centro storico cittadino, da Piazza Filippo Crescimanno alla
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Via Iblea, dalla Via Siracusa al Viale Giulio Emanuele Rizzo.
Il punto di raduno è nella cornice di Piazza San Sebastiano.

L’Atletico Siracusa vince ed
è  capolista  per  una  notte:
contro  Dreams  Club  finisce
3-1
L’Atletico Siracusa contro Dreams Club vince per 3-1. Grazie a
questo risultato la squadra di Colombo e Regina agguanta il
primo posto dell’Azzurra Francofonte, in attesa del big-match
sul campo del Carlentini. Nell’anticipo della 24° giornata, la
squadra del presidente Enrico Abbruzzo fatica, ma alla fine
ottiene il massimo.
L’approccio al match degli aretusei non è ottimale e al 6’
pagano a caro prezzo una disattenzione difensiva. Bontempo
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scarta il regalo e porta avanti i suoi con un diagonale di
millimetrica  precisione.  Nel  secondo  dei  tre  minuti  di
recupero concessi dall’arbitro Prolettini, la squadra ospite
trova il pari. Il fallo in area su Pincio è netto e, dagli 11
metri, Cocola non sbaglia.
In avvio di ripresa il gol arriva quando il portiere Caruso,
sul pressing avversario, non riesce a liberarsi del pallone
dai piedi e ad approfittarne è Napolitano, che scaraventa la
sfera nella rete sguarnita. Passano 4 minuti e Alì chiude i
conti, finalizzando una ripartenza di Pincio, che va via in
campo aperto e verticalizza per il compagno di reparto, bravo
a eludere l’off-side. L’Atletico Siracusa vince e si accomoda
in testa alla classifica rendendo palpitante un finale di
campionato in cui può ancora accadere di tutto.

Giornata  Mondiale  della
Sicurezza e della Salute sul
Lavoro:  le  iniziative
dell’Opt di Siracusa
In occasione della “Giornata Mondiale della Sicurezza e della
Salute sul Lavoro”, domenica 28 aprile, l’Opt di Siracusa ha
organizzato un’iniziativa sul tema “lavoriamo insieme per la
sicurezza”. L’iniziativa è a numero chiuso ed è prevista la
partecipazione gratuita su invito per i lavoratori, Imprese,
parti sociali, rappresentanti istituzionali e degli organi di
vigilanza  e  controllo.  Prevista  pure  la  presenza  dei
rappresentanti  dell’informazione.
Dopo una brave apertura della Presidenza Opt a partire dalle
ore 18, nello spazio aperto di Viale Ermocrate 6 a Siracusa, a
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cura della compagnia teatrale locale “Il Teatro del Misfatto”
sarà messa in scena la commedia “Voglio fare il murAttore”. È
stato scelto un modo originale per rappresentare le criticità
della  sicurezza  nel  lavoro  in  edilizia  affidando  alla
creatività della compagnia teatrale il compito di farlo in
modo semplice, tra un sorriso e una lacrima.
In una fase caratterizzata da troppi incidenti sul lavoro,
alcuni  con  esiti  drammatici  si  tratta  di  un  importante
appuntamento  di  valutazione  per  i  lavoratori,  le
organizzazioni  datoriali  e  sindacali,  governi  ed  Enti,
finalizzata ad approfondire le varie problematiche legate alla
prevenzione  degli  infortuni  e  delle  malattie  in  ambito
lavorativo.
Un’occasione importante per sensibilizzare oltre gli addetti
ai lavori anche l’opinione pubblica sulla cultura e sulla
pratica  della  sicurezza  come  una  condizione  irrinunciabile
della  qualità  del  lavoro  e  dell’intero  sistema  delle
Costruzioni.
L’Opt di Siracusa, già fortemente impegnato sulla formazione e
sulla  sicurezza,  sceglie  di  potenziare  ulteriormente  la
propria azione e attività sia sulla informazione e percorsi
formativi sia sull’assistenza e consulenza ai lavoratori e
alle Imprese.

Detenzione ai fini di spaccio
di stupefacenti, condannato a
tre anni di reclusione
Tre anni, 3 mesi, 5 giorni di reclusione e 9 mila euro di
multa. Dovrà scontarli un pregiudicato di 36 anni, per essere
stato riconosciuto colpevole di detenzione ai fini di spaccio
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di stupefacenti, commesso nel 2018 e nel 2021 a Rosolini.
Nello specifico, l’uomo è stato arrestato da Carabinieri di
Rosolini  in  esecuzione  di  un  provvedimento  emesso  dalla
Procura della Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
Dopo le formalità, l’arrestato è stato associato alla Casa
Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

Pallavolo, l’Eurialo Siracusa
fa  punteggio  pieno  nel  suo
girone:  sfiderà  Akrai  e
Angelo Custode
L’Eurialo Siracusa vince il terzo concentramento della prima
fase del campionato under 13 e si qualifica per il triangolare
successivo  in  cui  incontrerà  in  casa,  perché  meglio
classificata, Akrai Palazzolo e Angelo Custode Priolo. Nelle
gare disputate a Cassibile prima con le padrone di casa e poi
con l’Avola, la squadra di Raffaele Moscuzza ha vinto in due
set  in  entrambe  le  occasioni.  Alla  formazione  locale,  le
verdeblù hanno lasciato 10 punti nel primo parziale e 4 nel
secondo, mentre con le avolesi il punteggio è stato di 25-6,
25-8. Successi netti come nelle precedenti due tappe ospitate
ad  Avola  e  Siracusa.  Tra  le  prime  classificate  nei  4
raggruppamenti, l’Eurialo, a parità di set vinti (12) e persi
(0),  è  quella  che  ha  fatto  registrare  la  seconda  miglior
posizione  con  un  quoziente  punti  di  2,8,  dietro  soltanto
all’Aurora, che ha ottenuto il 3,75. Tutto questa testimonia
la bontà del lavoro svolto dalla società del vicepresidente
Salvo Corso, che continua a valorizzare il settore giovanile,
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con risultati sempre migliori.
Per quanto riguarda il campionato di Seconda Divisione, si è
conclusa la stagione regolare e la formazione aretusea dovrà
disputare  ora  la  finale  per  il  nono  posto  con  l’Antares
Ragusa. Gara di andata in terra iblea sabato 4 maggio alle
16,30, quella di ritorno a Siracusa domenica 12 maggio alle
17.

Rappresentazioni  classiche,
cambia la viabilità nell’area
del  Teatro  Greco  dal  10
maggio al 14 luglio
In  occasione  della  59.  Stagione  delle  rappresentazioni
classiche della Fondazione INDA al Teatro Greco di Siracusa
arriva  l’Ordinanza  Dirigenziale  del  settore  Mobilità  e
Trasporti che dispone la chiusura alla circolazione di viale
Agnello, dal 10 maggio al 14 luglio 2024.
Nello  specifico,  dal  10  maggio  al  29  giugno  2024,  con
esclusione dei giorni 9, 10, 11 e 12 giugno 2024 e nei giorni
5, 6 e 14 luglio 2024: dalle ore 17 alle ore 23, in viale G.
Agnello, il divieto di sosta con rimozione coatta, sul lato
destro del senso di marcia con direzione largo E. Mauceri,
fatta eccezione per i veicoli delle autorità e del personale
INDA munito di pass; dalle ore 17 alle ore 23, in viale G.
Agnello, il divieto di sosta con rimozione coatta, sul lato
destro del senso di marcia con direzione viale Paolo Orsi,
anche per i veicoli delle autorità e del personale INDA munito
di pass; dalle ore 18:30 alle ore 23:00, in viale Agnello, il
divieto di transito, fatta eccezione per i veicoli diretti al
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parcheggio, per i veicoli dei residenti nonché di quelli che
devono recarsi presso il circolo sportivo, degli addetti ai
lavori,  delle  autorità  e  delle  forze  dell’ordine,  che
comunque,  durante  le  manifestazioni  avranno  l’obbligo  di
entrare e uscire obbligatoriamente da viale Paolo Orsi; in
viale  Agnello,  alla  fine  degli  spettacoli  teatrali,  il
transito dei taxi, per il tempo strettamente necessario al
prelevamento degli utenti che ne facciano richiesta. Dalle ore
21  alle  ore  22,  e  comunque  fino  alla  conclusione  degli
spettacoli, i veicoli in transito su viale Paolo Orsi con
direzione  corso  Gelone,  giunti  in  corrispondenza
dell’intersezione con via F.S. Cavallari, avranno l’obbligo di
proseguire  dritto,  fatta  eccezione  per  il  TPL  e  i  bus
turistici; dalle ore 21 alle ore 22, e comunque fino alla
conclusione degli spettacoli, i veicoli in transito su viale
Teracati con direzione corso Gelone, giunti in corrispondenza
dell’intersezione con via E. Romagnoli, avranno l’obbligo di
proseguire  dritto,  fatta  eccezione  per  il  TPL  e  i  bus
turistici.

Calcio  femminile,  Siracusa-
Rocca: la partita che vale la
promozione
“La partita della vita”: è così che parla ai microfoni di
FMITALIA Aziz, presidente del Siracusa calcio femminile, in
vista dello scontro diretto per il vertice di domani contro il
Rocca. “Vale la promozione, abbiamo bisogno dei nostri tifosi
e di tutta la città di Siracusa”, continua Aziz. Domani, alle
14.30, al “Nicola de Simone” il Siracusa calcio femminile
contro il Rocca si giocherà la promozione in serie C. Una
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partita  che  si  preannuncia  difficile,  considerando  che
all’andata  il  Rocca  ha  vinto  il  match  per  4-1.  “Abbiamo
bisogno di 3 gol, avendo perso all’andata 4-1”, sottolinea
Aziz. Contro il Rocca, infatti, è stata l’unica sconfitta in
un  campionato  giocato  alla  grande.  Il  Siracusa  calcio
femminile, dopo aver conquistato la Coppa Italia Eccellenza,
vincendo  2-1  contro  il  Palermo,  vuole  regalare  ai  propri
tifosi  un’altra  gioia:  la  conquista  del  campionato  e  la
promozione  in  Serie  C.  “Non  vediamo  l’ora  di  giocare,  le
ragazze  sono  pronte”,  conclude  il  presidente  del  Siracusa
calcio femminile. L’ingresso è gratuito.


